

Collection : Avila Leblanc, Municipalité des Îles-de-la-Madeleine

Porteur : Avila Leblanc, de Gros-Cap

Collecteur : Gabrielle Leblanc

Année : 2006

AL20- Création des Îles de la Madeleine

---

- 1 Les Îles naturellement, comme tout le reste de la terre, du monde, l'univers, ça a été créé par
- 2 Dieu. Lorsque Dieu créa les Îles, c'est-à-dire lorsque Dieu créa le monde, ce fût la fin de son
- 3 ouvrage, il était fatigué puis il avait les mains sales. Bien là, il s'en a été devant un grand lac
- 4 qu'on appelle aujourd'hui le Golfe Saint-Laurent puis c'est avec la poussière qu'il avait sur les
- 5 mains qu'il a fait les Îles-de-la-Madeleine. Alors il s'est arrangé pour... si vous regardez la carte
- 6 géographique, les Îles ont la forme d'un hameçon oui, c'était pour signifier aux gens qui
- 7 l'habiteraient de faire attention à eux autres, de bien prendre soin de... prendre soin des
- 8 poissons qui les entourent, ce sera leur gagne-pain.